

E-Bike kaufen, Pumptrack fahren, Schneckenrennen - deswegen sind wir hier!
29.02.2024



Es gibt viele Gründe vom 29. Februar bis zum 3. März zur Fahrrad Essen 2024 zu kommen. Auf der Messe kann man sich natürlich bei zahlreichen Herstellern und Händlern informieren, man kann die Bikes auf gut 3.000 Quadratmetern testen, es gibt Schnäppchen zu kaufen und man kann an bestimmten Aktionen mitmachen. Warum die Besucher tatsächlich kommen? Wir haben uns umgehört.

Leadin

Es gibt viele Gründe vom 29. Februar bis zum 3. März zur Fahrrad Essen 2024 zu kommen. Auf der Messe kann man sich natürlich bei zahlreichen Herstellern und Händlern informieren, man kann die Bikes auf gut 3.000 Quadratmetern testen, es gibt Schnäppchen zu kaufen und man kann an bestimmten Aktionen mitmachen. Warum die Besucher tatsächlich kommen? Wir haben uns umgehört.